7 Pieces

220 m2

Réf. V20000197
2990 000 €

La Croix-Valmer
Maison a vendre (83420)
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Dans un domaine privé avec gardien, cette vila rénovée en 2017 o L by TR : J

bénéficie d'une tres belle vue mer et forét, en position dominante et
exposée plein Sud. Entourée de magnifiques pins, sans vis-a-vis et au
calme. La maison est composée en rez-de-chaussée d'une belle piece
de vie avec salle a manger et s€jour, donnant sur une terrasse avec de
belles ouvertures sur la nature, une cuisine et un coin cheminée, une
chambre en suite avec grand dressing et salle de douche completent
ce niveau. Au ler étage, trois autres chambres en suite dont une avec

terrasse et une avec balcon, le tout vue mer. Avec ...

In a private domain with caretaker, this villa renovated in 2017 benefits from a
beautiful sea and forest view, in a dominant position and facing south. Surrounded
by magnificent pine trees, not overlooked and quiet. The house is composed on the
ground floor of a beautiful living room with dining room and living room, opening
onto a terrace with beautiful openings onto nature, a kitchen and a fireplace area,
an en-suite bedroom with large dressing room and shower room complete this
level. On the Tst floor, three other bedrooms en suite, one with terrace and one

with balcony, all with sea ...

GOLFE ESTATE
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